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　錦秋の候、皆さまにおかれましては実り多き季節を迎えられまして、お喜びを申し上げます。
　このたび「ゆみこのはしばみ通信」は、令和2年7月26日の村議補欠選挙をもちまして、紙名を
「そんぎ中島由美子通信」と変えました。引き続きよろしくお願い申し上げます。
　なお、以下に令和2年9月1日の初議会初一般質問冒頭での所信を会議録より引用させて
いただきました。ご一読いただければ幸いです。
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◉日時／令和2年11月28日（土）13：30～、15：00～、18：00
◉会場／榛東村中央公民館 2F大会議室

上記で行う議案討議会とは？
この9月に議会基本条例が制
定されました。よって、タブレ
ット等の契約で村民の方にお
知らせしたのは採決の結果
でしたが、ここでは次の議会
の議案の内容をあらかじめ
村民の皆さまと討議し賛成・
反対を見きわめる意見交換
の貴重な場となります。ぜひ、
生の声をお聞かせください。

議会報告会・第4回定例会（　　　）の議案討議会
《切り取り線》
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選挙後、村づくり討論会・当選証書受領式
議会事務局説明会出席
第1回新議員研修
臨時議会（コロナ2次補正予算審議）
総務委員会（自衛隊演習場現場確認）
第2回新議員研修
議会基本条例制定特別委員会
第3回定例本会議（一般質問）
本会議2日目一般会計決算上程
一般会計決算特別委員会（1日目）
一般会計決算特別委員会（2日目）
総務委員会特別会計決算審査
本会議3日目（決算認定）
臨時議会（タブレット契約承認）
地方財政制度研修（滋賀）【参加費・旅費自費】
地方自治・地方分権と行政改革研修（滋賀）【自費】
議会運営委員会（傍聴）
議会改革特別セミナー（滋賀）【参加費・旅費自費】

7/27㈪
7/27㈪
7/31㈮
8/3㈪
8/18㈫
8/26㈬
8/27㈭
9/1㈫
9/2㈬
9/4㈮
9/7㈪
9/9㈬
9/16㈬
10/2㈮
10/13㈫~15㈭
10/21㈬~23㈮
10/28㈬
11/4㈬・5㈭

◎そんぎ中島由美子 公務の記録（2020.7.26～）
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11/30から
開始予定

一般質問で提案した高渋バイパスへの
ぶどう看板新設イメージ

議会ホームページ

▶一般質問等の
詳細は会議録で
ご確認ください。

中島由美子後援会 会長　小野関　武利

皆さん来てください！



自治会連合会長は、村と約1700万円(区長会の時は、合計で約1600万円)の請負契約を締結して
いますので、地方自治法第92条の２で議員と兼職してはいけない職業といえます。よって、村の選挙に
は立候補できますが、公職選挙法第103条の２では当選後5日以内に連合会長職を辞す旨を村選
管に届けないと、その当選を失うと定められています。また、その日が過ぎて当選を失っても14日以内
であれば村選管が当選か無効かの判断をします。さらに、それも過ぎてしまった場合には、今度は地
方自治法127条1項により村議会がすべてを判断し決定する法律になっています。それまでは当選は
失っていますが、議員活動は続けられるようです。なお、各区の自治会長は村と契約をしていないので
村議と兼務可能と考えますが、公職選挙法・地方自治法で確認しましょう。

◎ふだん図書室を使っていますか？

◎今の公民館等の図書室への要望がありますか？

◎村に新しい図書館が必要だと思いますか？

◎新しい図書館には学習室など、
　どんな機能があるとよいですか？

▶返信等のため、お名前のご記入を願います。

コロナ禍でお困りのことがありましたら、ご記入ください。
※後援会への入会へ希望しない方は次に無と記入願います。【　　】

ご 住 所　長岡・山子田・新井・広馬場　　　番地

お 名 前
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（榛東地域未来創生塾）

中島由美子
後援会事務所

1台分

中島由美子後援会
TEL.FAX.0279-26-7123
〒370-3502 北群馬郡榛東村山子田1488（榛東地域未来創生塾 内）

E-mail:nakainc8@gmail.com　ショートメール：090-1458-8746

中島由美子
公式ホーム
ページ

中島由美子
Facebook
ページ

中島由美子

お気軽に
お立ち寄りください

榛東村の良いところ
●災害が少ない。●空気が良い、地震風水害が少ない。
●都心に近く今後の働き方改革等で有利。●高崎前
橋に隣接してアクセスが比較的良く、特に自然環境が
良い。●村民融和。●緑が多く静かで生活子育てがし
やすい。●駐屯地のあるところ。
➡立地もよく村長次第では川場村を抜く良質な里山
経済で村を潤すことができるとの声もあります。

日々困っている事と言えば
●通院や買い物等に困っています。小さい車でも良い
と思います。●高齢のため通院や日常の買い物等、村
内巡回バス（小型）をぜひお願いしたいです。●いろい
ろありますが温泉券の配布が少ないのにコロナで使え
なくなったのが残念です。●駅がない。宅配してくれる
店の対象地域外。●高齢者にとって役場が遠いこと、交
通の便が悪い、防災無線が聞き取れない。●行政の力
不足。人材不足。●議員の資質。●現場ではないが将来
自動車運転ができなくなったときの不便に不安。●夜
になると真っ暗になるのが困っています。●図書館と自
習室がない。大人も使えるような机と椅子が欲しいで
す。●高齢男性の仕事が無い。●個人的には困ってい
ないが、コロナで困っている弱者に村として支援を。
➡やはり、車に替わる足、近くの商店閉店の替わり。後
継者と働く場をつくる。学ぶ場。体鍛える・楽しめる場。

榛東村の弱いところ
●絆（役場に行って活気がない）。●役場が遠く困りま
す。現在はマイカーでどうにか生活ができていますが、
これからは困ります。●村長がやりたい放題、いかが
か。●議員さん達の改革心が無く、村発展が見えない。
●村民にあまり村政が知らされていないように思いま
す。●行政・民間の疎通、企業誘致努力、商店等の支援。
●革故鼎新すること。●行政・議会及び住民が榛東村
の良い所の自覚なし。5年10年先の社会の変化への
関心が薄い。●街灯が少ない。車がないと何もできな
い所。●道が狭い。交通の便が悪い。●長期による村
政のマンネリ化、新しい風を。
➡行政が村民、企業・商店に寄り添うことで村全体の
可能性を引き出せます。

A 持続可能な村づくり
①いつまで飲める？水道事業の再構築
②働く場・楽しむ場・鍛える場をつくる
③大雪でコンビニのおにぎりは2日で０個
　村民の食料の確保と基幹産業農業の再構築

B 未来型地域コミュニティの確立
①コロナ禍で他より早いリモート推進村へ
②12区20区など里山モビリティの導入
③未来型図書館での情報発信と生涯学習
④村のＡＩ・DX化で村民サービスの向上

これからの大事な村づくりはココ！！ あなたが語る村の未来を創る!!はしばみ通信5号（2020.7.8）に
寄せられた皆様の声

▶身近な質問をいただきました。
Q1.自治会連合会長は村議と兼務できますか？
A1.

Q2.議会だよりの榛名カントリークラブの件、村民に必要な情報は？
A2.

※幾度となく真実でない悪評を流され、いやな思いに耐えてきましたが、コロナ禍での血税360
万円の実害が発生しましたので阿久澤元村長及び関係各位と協議の上、公表に踏み切りました。

8日　大同から村内8か所に基準値を超えたスラグ砕石が混入したおそれがあると
来庁（副村長・建設課長・水道課長で対応）　①その中に榛名カントリー造成工事
にもあるようだと報告を受ける　②民間に借りてもらっている土地であり、大変なこ
とだと緊急の対応になり、担当室長をその場に同席させた。　③担当室長よりその
基準値を超えたスラグ砕石が混入した責任は誰にあるかと問うと、「大同製鋼株式
会社にあり、造成工事の建設会社でない。」と即答された。　④実際使用されたスラ
グ石材が基準値の範囲なのか超えているのかと問うと、「その時期のロットを造成
工事を担当した会社に基準値を超えたスラグ石材を納品したことがあるので、混入
している可能性が極めて高い。」と工場長が回答。　⑤担当室長より「それであれば、
入っているのでしょうが、そんな中途半端なことでは困る。」そこで村側で打ち合わ
せをして、責任をもって調査を行っていただくよう、村として申し入れし、方法は大同
側が県の現場で行った方法で、同じ業者で調査費用は大同の責任であるというこ
とだから、大同が全額負担して実施するよう村と指示を出し、大同側が了解した。当
然ながら、基準値を超えたスラグ砕石が出てきた場合、最高でソーラー工事部分が
８億円・売電収入が約１億円、貸地の整備等に１億円までの損害を賠償するという
条件の覚書で調査を許可した。➡大同の責任であるとの申出があり、当然ながら
約420万円の調査費は大同製鋼側が負担。阿久澤村長は村の血税は使わず。
大同の調査で、基準値を超えていたのは六価クロムは皆無で、フッ素のみ基準値を
超えていたとの情報が村へ届けられたが、そこでフッ素は自然由来のものもあること、
水に溶けだすこともあるとのことで、その二点、①造成地と造成していないところのフ
ッ素地の調査。 ②カントリー内の湧水地点をしめし、数
か月にわたる水質調査の追加を村として指示した。
村長選挙➡5月 阿久澤村長から真塩村長へ書棚1棹
分の公務引継ぎを行う。(現在まで内容の質問などは一切ない。）

大同を呼びつけて造成のスラグの安全性でなく、報告についての聞き取りを行った。
この間、議会一般質問で同じような質疑が行われたのみ。担当室長および関係各
位への聞き取りは一切行われず。
平成27年11月から5年間何もしないで、旧榛名カントリー跡地の造成工事のスラ
グに関する地質及び環境調査費用を予算化➡村民の皆様の血税360万８千円
を調査費につかう。
①９月議会でＫ議員の一般質問に調査の結果を担当室長が隠蔽したとか公表して
いるが、これまで、事実確認をしないで発言している。 ②関連で調査費を補正予算
で議決したが全く調査していないがの声があり、調査実施。（10月末結果）
北群馬議長会研修会で両町村議に調査結果報告と召集。村長・説明担当者が急
に来ない？とのことで、調査会社名もわからぬ数枚の資料を公表しましたが、再調
製するとのことで報告書を回収。吉岡町山畑議長ほかの皆様に大変失礼でした。
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山紫水明の天空の湖


